



Edelaysen premia a participantes del programa “Mujeres con Energía”

Seis mujeres emprendedoras de diversas comunas y localidades de la región, culminaron con éxito su capacitación, preparadas para enfrentar nuevos desafíos en cada uno de sus negocios.



Coyhaique. - Edelaysen anunció a las 6 ganadoras de la 6ta Academia de “Mujeres con Energía”, un programa de capacitación desarrollado por Grupo Saesa, que tiene como objetivo empoderar a mujeres emprendedoras, entregándoles herramientas clave para fortalecer sus iniciativas y contribuir al desarrollo económico de sus comunidades.



Durante esta versión de la Academia y de manera inédita, la eléctrica tuvo a 6 ganadoras, pertenecientes a las comunas de Coyhaique, Puerto Aysén, Chile Chico y Lago Verde, quienes tras culminar con excelentes calificaciones el curso, fueron acreedoras de un premio en dinero el cual se entrega a libre disposición de la beneficiada.

“Estamos muy felices por todas las emprendedoras que participaron en esta edición de “Mujeres con Energía”. Este programa es parte de nuestro compromiso con el desarrollo de las comunidades locales, donde cada una de las mujeres que participó en la academia ha demostrado una gran capacidad y motivación para llevar sus emprendimientos al siguiente nivel, y nosotros en Edelaysen estamos orgullosos de acompañarlas en este proceso”, señaló Francisco Pavez, ejecutivo de Edelaysen.

La academia, que se ha consolidado a lo

largo de seis versiones, capacita a mujeres de diversas localidades en áreas como gestión empresarial, liderazgo, innovación y sostenibilidad. A través de una serie de talleres, mentorías especializadas y actividades formativas, las participantes adquieren conocimientos fundamentales para enfrentar los desafíos de sus emprendimientos y generar un impacto positivo en su entorno.

Catherine Troncoso de La Tapera en la comuna de Lago Verde, dueña del emprendimiento “Glamiping La Tapera”, un servicio de alojamiento en la localidad, agregó: “Estoy muy contenta, esta experiencia fue muy buena ya que, aparte del premio, obtuve conocimientos en capacitaciones en como emprender como mujer. Así que estoy muy feliz de ser ganadora y animar a más mujeres a que sigan participando porque es una muy bonita experiencia”.

Este programa impulsado por Grupo Saesa, tiene como eje central la sostenibilidad y el liderazgo con un enfoque en fortalecer el rol de las mujeres en el ámbito empresarial. La iniciativa ha sido clave para promover la igualdad de oportunidades y el desarrollo integral de las participantes, quienes tras finalizar la academia, están mejor preparadas para enfrentar los retos del mercado y continuar creciendo en sus respectivas áreas.